



IGS Wollenbergsschule Wetter, Weinstr. 9, 35083 Wetter

Wetter, den 11. September 2020

5. Mitteilung der Schulleitung im Schuljahr 2020/21

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

in der Hoffnung, dass wir weiterhin als Schule von Corona bedingten Klassenschließungen verschont bleiben, teile ich Ihnen Folgendes mit:

1. Bitte unterstützen Sie uns dabei, dass Ihre Kinder morgens mit einer Mund-Nasen-Bedeckung in die Schule kommen. Die schulischen Vorräte sind nicht unbegrenzt.
2. Sprechen Sie mit Ihren Kindern, dass auch in den Bussen eine Mund-Nasen-Bedeckung getragen werden muss.
3. Die Pausen- und Mittagsverpflegung läuft weiterhin ohne nennenswerte Zwischenfälle ab und wird insgesamt gut angenommen.
4. In der kommenden Woche finden am Montag, den 14. September eine Gesamtkonferenz und am Mittwoch, den 16. September eine Schulleiternbeiratssitzung (19.00 Uhr) statt.
5. Die Schülersprecher*innenwahl erfolgt wegen der strikten Einhaltung der Hygienevorschriften an zwei Tagen: Montag, 21. September und Dienstag, 22. September. Es ist folgender Zeitplan für die Stimmenabgabe im Forum vorgesehen:

Montag, 21. September:

1. Stunde: Jahrgang 5
2. Stunde: Jahrgang 6 und NDHS
3. Stunde: 7a und 7b
4. Stunde: 7c und 7d
5. Stunde: 8a und 8b
6. Stunde: 8c und 8d

Dienstag, 22. September:

1. Stunde: 9a und 9b
2. Stunde: 9c und 9d
3. Stunde: 10a und 10b
4. Stunde: 10c und 10d

Die Schüler*innen werden von den in diesen Stunden unterrichtenden Kolleg*innen ins Forum begleitet.

In jeder Stunde halten die drei Schülersprecherkandidat*innen ihre Reden, anschließend erfolgt die Stimmabgabe.

5. Die Eltern eines Schülers der Jgst. 10 haben den Antrag auf Befreiung von der Aufsichtspflicht am Mittwoch und Donnerstag in der langen Mittagspause gestellt. Ich habe bisher nur diesem Antrag zugestimmt und sehe darin probeweise die Möglichkeit, eventuell die Corona-Zeit zukunftsweisend unter klaren Bedingungen zu nutzen. Vielleicht ergibt sich die Möglichkeit, unter Mitwirkung unserer ältesten und auch verantwortungsbewussten Schüler*innen eine angemessene Lösung für das uns alle beschäftigende Thema des unerlaubten Verlassens des Schulgeländes durch die älteren Jahrgänge zu finden. Ich werde dieses Thema am Montag in der Gesamtkonferenz sowie in der Schulelternbeiratssitzung am kommenden Mittwoch ansprechen und mir ein Stimmungsbild einholen:
- Nur Eltern der Jahrgangsstufe 10 dürfen diesen Antrag im Einzelfall mit Begründung stellen. Allen anderen Jahrgangstufen ist das Verlassen des Schulgeländes grundsätzlich nicht erlaubt.
 - Vorbildhaftes Verhalten der Jahrgangsstufe 10 ist dabei besonders wichtig.
 - Die Jahrgangsstufe 10 wirkt auf die die jüngeren Schüler*innen ein, das Schulgelände nicht ohne Erlaubnis zu verlassen.
 - Der Schulleiter kann jederzeit die im Einzelfall erteilten Erlaubnisse für die Jahrgangsstufe 10 widerrufen.

Falls sich in beiden o.a. Gremien der schulischen Mitbestimmung eine Zustimmung andeutet, werde ich in der Schulkonferenz (1. Oktober) eine diesbezügliche Beschlussvorlage vorlegen. Falls dieses nicht der Fall sein sollte, bleibt das grundsätzliche Verbot des Verlassens des Schulgeländes auch für die Jahrgangsstufe 10 bestehen.

In der gestrigen Sitzung der Schüler*innenvertretung haben wir bereits gemeinsam das Thema diskutiert und es lag eine eher zustimmende Haltung bei den anwesenden Schüler*innen auch unter diesen klaren Bedingungen vor.

6. In dieser Woche hatten wir wesentlich weniger Verstöße gegen die Handyordnung, die ich Ihnen im vergangenen Mitteilungsbrief erläutert habe. Besten Dank für Ihre Mithilfe.
7. Der gestrige Tag der Nachhaltigkeit, organisiert von Frau Mackowiak für die Jahrgangsstufe 6, war ein großer Erfolg und wurde sehr gut angenommen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein angenehmes Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiter (komm.)